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ホームルーム教室正面玄関

中庭 グラウンド

新校舎へ是非お立ち寄りください！
2020年４月島本校舎が開校致しました。
是非機会があればお立ち寄りください。

　新型コロナウイルスの影響を受け、今後の活動や報告事項を主にホームページ
にてお知らせさせてもらうことになりました。卒業生の皆様には、機会のあるごとに
大阪青凌同窓会HPをアクセスしていただければと思います。

リンク ： https://www.osakaseiryo.jp/alumni_association/

同窓会ホームページのご案内

　本来であれば、同窓会総会にて新役員の承認をいただくところではありますが、新型コロナウイルス
感染症の拡大により、今年度、昨年度の総会を中止とさせていただきました。現状は、予定していた同窓会
の活動も中止、延期を余儀なくされるものが多数あり、総会の開催が不可能な現状の為、こちらの会報
にて活動報告、会務報告、役員改選をご報告がさせていただければと思います。
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同窓会から
新校舎へ
★贈呈★

今年度は、大阪インターハイ予選
にて弓道部女子（団体）が優勝し
全国大会に出場します。

横断幕ポール

２０２０年度決算報告

移転の際、同窓会より寄付金1300万円を新校舎に
寄付致しました。一部を本紙に写真で紹介致します。

増築棟です。寄付金の一部を
建築費用に充てました。

同窓会寄付棟

本校の制服、優秀成績の
賞状などを展示しています。

抗菌用
エアバスター

全てのホームルーム教室、特別
教室に設置しました。オゾンに
よる強力除菌・脱臭器です。

展示ショーケース



名誉会長
  校長　　福力　稔

　同窓生の皆さん、こんにちは。日頃より在校生に対する
クラブ活動や青凌祭に対してのご支援をいただき誠に
ありがとうございます。また今回は学校の校地移転に際し、
多額のご寄付を頂戴しました。この寄付金は、主に新校舎の
増築棟建設にあてさせていただきました。この紙面を借りて
ご報告し、お礼を申し上げる次第です。校地移転が完了して
はや２年が経とうとしています。コロナ禍の中ではありますが、
生徒たちは新しい校舎そして地域にも慣れ充実した学校生活
を送っています。コロナ禍が落ち着きましたら、ぜひ新校舎に
お立ち寄りください。お待ちしています。

旧会長
  鍛治本　武宏

　７年間務めさせてもらった会長を、新会長へバトンタッチ
することになりました。近年は台風の影響で前島校舎惜別会
の中止や、新型コロナウイルスの影響で新校舎での総会・
懇親会の中止など、「人が集まる」行事が安全に開催できなく
なっています。中止を残念がる声を多数お聞きし、心苦しく
感じておりましたが、同時に多くの卒業生が大阪青凌高校・
中学校に何らかの繋がりを感じでくださったことに大変感謝
しております。卒業生の皆さま、それぞれの生活、暮らしを日々
進めておられると思いますが、このような時代の中、皆さまにも
可能な限り同窓会の活動を頭の片隅に残していただき、今後
も何らかの形で在学生への貢献や、私たち卒業生、教職員
など、学校関係の繋がりを残していければと考えております。
７年間ご協力ありがとうございました。

副会長
  仲谷　浩江  （２７期生）
所属クラブ : 硬式野球部マネージャー
最終学年の担任の先生 : 居内先生

　近年は新型コロナウイルスの影響で行動が制限され、新校舎を
訪れようとしてもなかなか行動には移せませんでした。そのような
中、現会長からお誘いをいただき、私に務まるのか不安ではあり
ましたが、せっかくの機会だと思いお受けすることにしました。
卒業してから１０年近く経ちますがこのような形で大阪青凌と
関わることができて嬉しく思います。これから同窓会役員の一員
として頑張っていきますので、よろしくお願いいたします。

会計
  本咲　直樹  （２６期生）
所属クラブ : 硬式野球部（３か月のみ）
最終学年の担任の先生 : 野口先生

　今期から同窓会に参加させていただきます。青凌高校が
移転となりその場所が私の地元である島本町ということで
さらに親近感が湧いております。今期から参加ということで
右も左もわからないところですが先輩方などに教わりながら
円滑に進むようにつとめたいと思います。何卒よろしくお願い
いたします。卒業生の皆様の繋がりを保てるような活動が
できたらと思います。宜しくお願いします。

会計監査
  川上　俊行  （１１期生）

大阪青凌同窓会　～新役員のメッセージ～

　会報をご覧いただいている同窓生の皆様、こんにちは。
一昨年の校舎移転記念式典は台風により中止、昨年は今尚
つづくコロナ禍により、同窓会としての活動を見合わせていま
したが、今季に入り徐々に活動を再開する運びとなりました。
未曾有の事態の中ですが、若い世代の新役員にバトンを繋ぎ
つつ、現役生の皆様へ支援や卒業生の皆様の繋がりを保てる
ような活動ができたらと思います。宜しくお願いします。

会長
  松村　一輝  （２５期生）
所属クラブ : 硬式野球部
最終学年の担任の先生 : 谷和先生

　この度、鍛治本さんの後任として会長になりました、松村
一輝です。お世話になった大阪青凌や現役生のみなさんの
為に、少しでもお役に立ちたい気持ちで、同窓会を盛り上げ
たい所存でございます。コロナ禍で現在大変な状況ではあり
ますが、役員全員と力を合わせてOB・OGさんとの繋がりも
今まで以上に増やせる環境を作りたいです。皆様、これからも
新・同窓会をよろしくお願いいたします。

会計
  片岡　佑美  （２５期生）
所属クラブ : 硬式テニス部
最終学年の担任の先生 : 奥野先生

　今期から同窓会活動に参加させていただくことになりま
した。新型コロナウイルス感染症の影響で活動しづらい状況
ですが、卒業生の皆様とのつながりを絶やさず、在校生、
大阪青凌高校のお役に立てるよう努めていきます。
よろしくお願いします。

書記
  坂根　彩乃  （２７期生）
所属クラブ : 所属なし
最終学年の担任の先生 : 安堂先生

　今期から同窓会に携わることとなりました、坂根（旧姓：竹内）
と申します。卒業してから９年ほど経ちましたが、こうして再び
青凌高校に関わることができ、嬉しく思います。青凌高校では、
かけがえのない友人と出会い、それぞれの道を歩んでいますが、
今でも交流があります。この同窓会に参加できましたのも何か
の縁と思っています。学校と卒業生を繋ぐような機会を作れる
よう、尽力していきます。どうぞよろしくお願いします。
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